

新年度がスタート…進級おめでとうございます！

校庭には、色とりどりの花が咲き誇っています。新学期が始まり、久しぶりに子どもたちの元気な姿が戻ってきました。

お子様の進級、誠におめでとうございます。それぞれ1学年ずつお兄さんお姉さんになり、初々しさとたくましさを感じます。

新任式では、6年の清水 空さんが心温まる歓迎のことばを述べてくれました。そして、始業式では、3年の山内 美空さんと6年の酒井 蒼羽さんが堂々とした作文発表をしてくれました。

そのほかの子どもたちも、それぞれに新たな目標を立て、勉強や運動、生活に頑張ろうという意欲がみなぎっています。ご家庭でも、充実した学校生活が送れるよう、励ましの言葉をかけていただけたらありがたいです。

学校では、新たに2名の職員も加わり、11人体制で子どもたち一人一人の成長のために全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

.....



新型コロナウイルス感染防止策の徹底を図ります

新型コロナウイルスの感染急増を受け、7日、全国7都府県を対象に緊急事態宣言が発令されました。また、県内では、日南市でも5人の感染が確認されました。各ご家庭でも危機感を募らせていらっしゃると思います。

日南市の感染事例については、感染経路が明確で、濃厚接触者が限られているということで、今のところ、串間市内の小中学校では、一部行事の中止・変更はありますが、感染拡大防止のための対策をとった上で、通常授業を行っていくことになっております。詳しくは、昨日配付しております、文書でご確認ください。

特に、集団感染のリスクが高いといわれる「3密（密閉・密集・密接）」を避けながら、授業や給食等、それぞれの場面で形態や机の配置等に気を付けるようにしています。

ご家庭におきましては、手洗いと咳エチケットの励行とともに、毎朝、お子さんの健康状態を十分ご確認ください。健康チェックカードに記入して学校に持たせてください。発熱や風邪の症状等が見られる場合は、登校を控え、家で休養させてくださいますようお願いいたします。

転入生と新入生が仲間入り

7日の始業日に転入生が1人、そして、昨日入学した4人を迎え、全校児童39人で新学期をスタートしました。

入学式は、新型コロナ対応で、来賓は市教育委員会とPTA会長の2名のみで、時間を短くして行いました。新入生は、担任からの氏名点呼に大きな声で返事をするなど、素晴らしい態度でした。在校生も歓迎の言葉や歌「ドキドキドン！1年生」で温かく迎え入れてくれました。一日も早く学校生活に慣れてほしいと願っています。



転入生 ようこそ市木小へ

新2年生

冠地 恵斗 (かんち けいと) さん
(石原地区；沖縄県那覇市から)

新入生 入学おめでとう！

島田 燦次 (しまだ さんじ) さん
匹田 一心 (ひきだ いっしん) さん
渡邊 福 (わたなべ ふく) さん
和田 彩愛 (わだ あやめ) さん

《市木小学校の新体制を紹介します》

- ◇校長 中川 芳彦 (なかがわ よしひこ)
 - ◇教 頭 岩切信二郎 (いわきり しんじろう)
 - ◇1年担任 永友 智子 (ながとも ともこ)
 - ◇2年担任 佐藤 尚子 (さとう なおこ)
 - ◇3・4年担任 門分真依子 (かどわけ まいこ)
 - ◇5・6年担任 中村 実 (なかむら みのる)
 - ◇少人数指導 矢野 恵美 (やの めぐみ)
 - ◇保健室 百野みなみ (ひゃくの みなみ)
 - ◇支援員 右田 恵美 (みぎた えみ)
 - ◇学校事務 山下 幹代 (やました みきよ)
 - ◇技術員 橋口 勝彦 (はしぐち かつひこ)
- * 神谷 佳成子 (かみや かなこ) …育児休業中

1年間よろしくお願いいたします！

4月7日新任式・歓迎のことば

ようこそ、市木小学校へいらっしゃいました。私達は、先生方が来られるのをとても心まちにしています。

この学校は、一年生から六年生までとても仲良しな学校です。

そして、海が近く、海に遊びに行くことができます。よければ、遊びに行ってみてください。

分からないことがあれば、私たちに何でも聞いてください。

六年 清水 空



4月7日始業式・児童代表作文発表



三年生でがんばりたいこと

三年 山内 美空

わたしは、三年生になってがんばりたいことが三つあります。

一つ目は、四年生とのふくしきやまじゅうです。四年生と同じクラスになるのはドキドキします。でも、とても楽しみな気持ちもあります。わたしは、これから一年間、四年生とながよくがんばっていききたいです。

二つ目は、新しくはじまるえい語のべんぎょうです。わたしは、えい語がうまくいえるか少しふあんな気もちもあります。でも、じゆぎょうでは、どんだんえい語を話して、えい語になれたいです。

三つ目は、リコーダーや習字の学習です。私は、今、習字を習っていて、習字は、大すきなじゆぎょうです。

なので、もっともっときれいにかけるようにがんばりたいです。

三年生では、この三つのことをがんばって、すてきな一年間にしたいです。



六年生でがんばりたいこと

六年 酒井 蒼羽

ぼくが六年生でがんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、国語です。五年生でも、漢字が苦手です。正しく漢字を書くことができませんでした。とてもゆいしかったです。六年生では、漢字ノートでその日学習した漢字を正しく練習して確実に覚えていきたいです。漢字コンテストでは、九十点以上をとることを目指したいです。

二つ目は、早ね早起きです。ぼくは、五年生でも早ね早起きをしていました。けれど、ときどき夜にねる時間がおそくなる時がありました。なので、六年生では、必ず十時までには、六時までには起きることを心がけます。

三つ目は、下級生のお手本になることです。五年生の時は、行事の時、六年生の後に活動していました。なので、六年生では、前もって行事の内容を知っておき、

動く順番を自分で決めて下級生たちにもわかりやすく指示を出したいです。最高学年として、ぼくは、いつでも下級生の先頭に立ち、だれにも認めてもらえる市木小の六年生になりたいです。

